



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

électricité

Question écrite n° 94261

Texte de la question

M. Georges Fenech appelle l'attention de Mme la ministre de l'environnement, de l'énergie et de la mer, chargée des relations internationales sur le climat sur les rumeurs qui entourent l'installation des nouveaux compteurs Linky. En effet l'installation de ces nouveaux compteurs, prévue par la loi de transition énergétique, est en cours et suscite des interrogations. Certaines pétitions qui lui sont parvenues font état de dangers que ces nouveaux compteurs feraient peser sur la santé, la sécurité et la vie privée des usagers. Tout d'abord les signataires reprochent à ces compteurs de collecter des informations trop précises sur la consommation des appareils électroniques des foyers. Ces relevés de données constitueraient une atteinte à leurs vies privées. Aussi certains affirment que les nouveaux compteurs ne sont pas fiables techniquement et exposeraient les usagers à de graves incidents, notamment des incendies. Enfin de lourdes interrogations pèsent sur le procédé employé pour communiquer les données recueillies. Le réseau ne serait pas adapté au courant porteur en ligne et exposerait les usagers à des radiofréquences trop élevées. Il souhaiterait connaître ses positions concernant ces polémiques autour des nouveaux compteurs Linky.

Données clés

Auteur : [M. Georges Fenech](#)

Circonscription : Rhône (11^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94261

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Environnement, énergie et mer

Ministère attributaire : Transition écologique et solidaire

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [22 mars 2016](#), page 2292

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)